



Reprise de l'ASSOCIATION SPORTIVE

publié le 09/09/2022

ACTIVITES DE L'AS Mercredi 14 septembre 2022

MERCREDI 14 SEPTEMBRE 2022, c'est le retour des activités de l'**ASSOCIATION SPORTIVE** du Collège François Albert.

Au programme : entraînement de BADMINTON / BASE BALL / FOOTBALL au GYMNASE DE CELLES.

Horaires : de 13h30 à 15h30.

Les élèves pique-niquent dans le self le midi. Ils doivent donc penser à leur pique-nique, leur tenue de sport et leur gourde.

Les parents sont priés de venir chercher leurs enfants à **15h30 au GYMNASE DE CELLES**.

Si vous hésitez à vous inscrire, venez tester 1 ou 2 séances !

A vos baskets !



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.